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Ata da Sessão Ordinária do dia quatro de janeiro de dois mil e vinte um, do Primeiro 
Período Legislativo da Décima Quarta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores 
de Barros Cassal, situada na Rua John Kennedy, n° 240, destinado aos trabalhos do 
Legislativo Municipal, com a presença do presidente IVONIR CAMARGO ORTIZ, 
vereadores Dauri Antonio Marques de Oliveira e Joviano Zago da bancada do MDB, 
Adriana Fornari Landim da bancada do PSD, Alexandre Cardoso de Moreira, Moacir 
de Oliveira Ortiz e Valdemir Nolli da bancada Progressista, Vilson Carlesso e Zaimar 
Claudiano das Costa da bancada do PSB. A presente sessão teve início às dezenove 
horas e dois minutos, quando o presidente da Câmara Municipal de Vereadores 
Ivonir Camargo Ortiz, declarou aberta a Sessão Ordinária, fez sua saudação a todos 
os colegas vereadores e visitantes. Dando início aos trabalhos de hoje, solicita que o 
secretário vereador Joviano Zago, leia um texto da Bíblia. Após, solicita que o 
secretário leia as Correspondências Diversas: OFÍCIO Nº 330/P-1/23ºBPM/2020. 
Santa Cruz do Sul, 28 de dezembro de 2020. Assunto: Congratulações. Ao 
cumprimentar cordialmente V. Exª. Colho o momento a fim de parabenizar todos os 
ilustres vereadores eleitos no pleito eleitoral de 2020, ocasião em que manifesto 
nossas sinceras congratulações pela posse no cargo de Vereador do município de 
Barros Cassal, desejando-lhes sucesso no desempenho do exercício dessa importante 
e nobre missão. Assinado pelo excelentíssimo Comandante do 23º BPM, Tenente 
Coronel QOEM Senhor Giovani Paim Moresco. O presidente agradece o secretário e 
não havendo mais assuntos a tratar e como todos os vereadores declinam a palavra, 
agradece pelos trabalhos de hoje e declara encerrada a presente sessão às dezenove 
horas e cinco minutos. Sala das sessões, 04 de janeiro de 2021. Lavrada a presente 
ata, que depois de lida e aprovada, será assinada pelo presidente e secretária. Digo 
que nem tudo que foi falado aqui, está constato em ata, mas que ficará gravado para 
qualquer esclarecimento. Sabrina Rodrigues Pinto, Assessora Legislativa. 

 
 

 

 
 
 
 
 
 

 


